

DECHARGE DE RESPONSABILITE

EVENEMENT ENTREPRISE DU 12 OCTOBRE 2023

Cher Parefner,

En préparation de notre événement d'entreprise qui aura lieu le jeudi 12 octobre 2023, dans notre emblème actif situé 8 Rue Léon Frot, nous souhaitons rappeler à tous les participants l'importance de leur sécurité et leur bien-être. Pour garantir un environnement sûr et prévenir tout risque potentiel, nous vous prions de lire attentivement les consignes ci-dessous et d'accuser réception en signant cette décharge de responsabilité.

### Équipements de Sécurité

Tous les participants devront obligatoirement porter les équipements de sécurité qui seraient nécessaires et fournis par l'entreprise pendant toute la durée de l'événement. Ces équipements seront spécifiquement conçus pour assurer la protection adéquate dans le cadre des activités prévues.

### Respect du Zonage

Des zones spécifiques seront délimitées pour certaines activités afin d'assurer une organisation fluide et d'éviter tout danger pour les participants. Il est impératif de respecter les zones définies et de ne pas les franchir sans autorisation préalable de l'encadrement.

### Restrictions Vestimentaires

Pour des raisons de sécurité, il est formellement interdit de porter des chaussures ouvertes, des chaussures à talons (même compensés), ou des ballerines pendant l'événement. Nous vous encourageons à porter des chaussures adaptées, fermées et confortables, qui vous permettront de profiter pleinement de l'expérience tout en préservant votre sécurité.

Il est essentiel de comprendre que ces mesures de sécurité ont été mises en place pour protéger la santé et le bien-être de tous les participants. En participant à l'événement, vous acceptez de vous conformer à ces consignes et de respecter les règles de sécurité établies par l'entreprise.

En cas de non-respect des consignes mentionnées ci-dessus, nous tenons à vous informer que la société se décharge de toute responsabilité civile ou pénale en cas d'incident ou d'accident survenant pendant l'événement.

Nous comptons sur votre coopération et votre compréhension pour faire de cet événement une expérience réussie et sécuritaire pour tous.

Merci de votre attention, et nous nous réjouissons de partager ce moment avec vous.

Cordialement,  
La Direction

**Signature**, précédée de la mention « *Lu et accepté* »



DISCLAIMER OF LIABILITY  
COMPANY EVENT\_OCTOBER 12, 2023

Dear Parefner,

In preparation for our company event scheduled on Thursday, October 12, 2023, in our iconic asset, located 8 Rue Léon Frot, we would like to remind all participants of the importance of their safety and well-being. To ensure a secure environment and prevent any potential risks, we kindly ask you to carefully read the following instructions and acknowledge receipt by signing this disclaimer of liability.

### **Safety Equipment**

All participants are required to wear any necessary safety equipment provided by the company throughout the entire event. These equipment items will be specifically designed to ensure adequate protection during the planned activities.

### **Zoning Compliance**

Some areas will be marked for specific activities to ensure smooth organization and to avoid any hazards for participants. It is imperative to respect the designated zones and not to enter them without prior authorization from the event organizers.

### **Dress Code Restrictions**

For safety reasons, wearing open-toed shoes, high-heeled shoes (even wedge heels), or ballet flats during the event is strictly prohibited. We encourage you to wear suitable, closed-toe, and comfortable footwear that will allow you to fully enjoy the experience while prioritizing your safety.

It is essential to understand that these safety measures have been implemented to protect the health and well-being of all participants. By participating in the event, you agree to comply with these instructions and abide by the safety rules established by the company.

In the event of non-compliance with the aforementioned instructions, please be aware that the company will be released from any civil or criminal liability in case of incidents or accidents occurring during the event.

We rely on your cooperation and understanding to make this event a successful and safe experience for everyone.

Thank you for your attention, and we look forward sharing this moment with you.

Best,  
The Management

**Signature**, preceded by the mention *"Read and accepted"*